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ジェネッサホストファミリー スミスご夫妻 

大宮西高ＩＡ顧問教師 中島克子様 

大宮西高ＩＡ生 増保遥さん、本間玲那さん、斎藤萌香さ

ん、豊田菜々子さん、秋田千聖さん、瀧澤瑞実さん

佐野 巖 会長

4/2（土）に倉持会員と一緒だっ 

たのですが、「桜を愛でる会」とい 

うのがあって、北越谷駅から線路 

ぞいを越谷方面に歩き、元荒川の 

土手に出て、そこから桜堤通りを 

神明橋に向かって20分位かけて 

散策しました。満開の夜桜で本当に綺麗でした。一般に

よく使われる言葉に「一期一会」というのがあります。

「広辞苑」によれば「茶会」の心得から、「生涯にただ

一度まみえること。一生に一度限りであること」とあり

ます。私たち人間の出会いを一生に一度しかない機会と

考え、その時を真剣に対応しなければならないという意

味で使われます。元々は千利休の教えと言われ、利休の

弟子が茶人の心得として示したもので、常日頃、付き合

いのある間柄であっても、茶道具を披露する時や新茶で

の茶会、さらに普通の茶会であっても始めから終わりま

で、一生に一度の茶席と心得て主人の行いに注意して敬

意をはらわなければならないと教えています。幕末の滋

賀彦根藩主、井伊直弼は茶の湯にも精通していて、「何

度同じ顔ぶれで茶会を催したとしても、今日の茶席は二

度と来ない、本席は自分の一生一度の茶会である」との

精神で客人をもてなしたそうで 

す。私達も同じ大宮中央ＲＣ 

に籍を置き、共に活動する事 

も、今の縁を大事にしてお互 

いに仲良く尊敬し合って、素 

晴らしいロータリーライフを 

送ってゆきたいと思います。

町田宏遠 幹事 

・5/3祭日の為、休会 

・5/10理事会、誕生・結婚祝い、外部卓話：社会福祉法

人太陽の会 理事長代理 鈴木亮一氏「乳児院運営の現状

について」 

・5/17国際奉仕委員会担当 

・5/24ジェネッサ卓話 

・5/31→21(土)杉の子学園訪問そば打ち例会に振り替え 

・6/7理事会報告、誕生・結婚祝い、外部卓話：第2570

地区行田ＲＣキャラバン隊「さきたま古墳群世界遺産登

録へのキャンペーン」（DVD15分、卓話15分） 

・6/14職業奉仕委員会担当（高校生への就職情報として

の会員卓話） 

・6/21クラブ協議会（15-16年度を振り返って） 

・6/28最終例会 

・グローバル補助金事業がなかなか進まず期限切れの為、

中止になりました。 

・緑の羽根の募金ご協力をお願いします。 

・米山梅吉記念館への寄付 1,000 円×48 名スマイルよ

り捻出しました。 

山本社会奉仕委員長 そば打ち例会 

5/21(土)に決定。昨年同様300食 

のそばを打って、施設の皆様に食べて 

頂くという企画です。集合7：40～ 

解散14：00予定。是非ご協力をお願い致します。 

熊木青少年奉仕委員長 ジェネッサのホストファミ 

リーのスミスご夫妻を紹介します。3月９日から今月い 

っぱい預かって頂くことになっています。 

デイビット・スミス様 今回たまたまうちのスタッフの 

紹介で話がきました。すごく仕事が忙しいですけれど、 

私も23、24年前位に同じ経験をさせて頂いてますの 

で、今回引き受けることにしました。この人はどうゆう 

人なのか、２か月ではなかなか難しいですけど、出来る 

出来る限りお手伝いしますので宜しくお願い致します。 

           出会いに感謝して                                     



 OMIYA CHUO ROTARY CLUB 
ケイコ・スミス様 預かって１ヶ月、段々ジェネッサの 

生活スタイルがわか 

ってきたところです。 

２ヶ月では短いかな 

と。半年か１年位一 

緒にいれたらいいな 

と感じています。 

中島先生 ６人もの生徒を韓国研修に派遣 

して頂きご支援に深く感謝致します。 

IA生 良い経験が出来ました。今回の体験 

を、今後に活かせるよう頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

坂副会長 丁度ソウル国際大会があり、 

こちらから10名位行ますので、5/30 

にソウルのコリアホテルにて調印式を行 

う。会員同士の交流を活発しようという 

ことで、案としてゴルフ大会を行う。交 

流担当として、当クラブからは南会員、 

南安養からは李会員が５年間務める。ということで決定

しました。後は配布してある議事録をご覧下さい。 

星野クラブ研修リーダー 

会員基盤向上セミナーに行ってきました。 

そのお話をしようと思います。第１～第 

３ゾーンまであり、我々は第１ゾーンで 

す。日本全国の会員は９万人、全世界で１ 

２０万人。３５千人単位でゾーンに分かれています。（以

下略）次回にロータリーについて語っている15分位の

DVDをご覧いただきたいと思います。 

                        

 

                        おめでとう 

                           ございます！ 

 

 

 

 

 

見富出席委員 

会員数：４８名  出席者数：３２名 出席率：７４％ 

（順不同）    山田会員 

○大宮西高の中島先生と生徒さんようこそ。宜しくお願い

します。理事会おつかれ様でした。・・・・佐野 巖会長 

○スミス御夫妻ようこそ。・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○ホストファミリー スミスご夫妻、西高インターアクト

の皆様ようこそ。・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○西高の皆さん、ようこそ。・・・・・・・・守屋 実会員 

○大宮西高の皆さん、ようこそ。深田将由会員、星沢義隆 

会員、山田善信会員、石川力哉会員、山本英一会員 

○大宮西高ＩＡ、中島先生、ＩＡ生の皆さん、ようこそ。 

・・・・・・・・・・・・徳永誠三会員、勝野由行会員 

○西高インターアクトの皆さん韓国研修はいかがでしたか。

収穫は多かったと思いますが、これをきっかけに世界へ

羽ばたいて下さい。・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○前例会では山家さんでご馳走になりありがとうございま 

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・吉沢信一会員 

○店先のチューリップ、昨年は黄色でしたが今年は赤が咲 

きました。我社も危なくなりました。・・・御畑博司会員 

○トレドの畑一面に咲いているアーモンドの花を桜の花に 

間違えて失笑されました。車窓からの眺めでしたので、 

額におさまったメルヘンでした。・・・・・見富清一会員 

○孫の夜泣きで寝不足です。・・・・・・・・坂 仁視会員 

○5年ぶりの免許の更新に行って来ました。講習は自転車 

事故の話しばかりでした。・・・・・・・・東山 大会員 

○あたたかくなってきました。ゴルフシーズン到来です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川西英章会員 

○生きていれば春は来る 希望をもとう！・吉澤俊一会員 

○ＳＡＡ練習デーでした。つたない司会にて失礼しました 

！！・・・・・・・・・・・・・・・・・木下 恵会員 

○3月上旬、体調を崩しておりましたが回復しました。ご 

心配おかけしました。・・・・・・・・・・浅海康行会員 

○あさってのゴルフ８：５０集合でお願いします。ジャガ 

イモの芽が出てきました。・・・・・・・・樋口領治会員 

○桜は満開も寒さで花見にも二の足をふむ心境です。訪韓 

の皆さん、これからの人生に役立つ収穫ありましたか？ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○第1～第3ゾーン会員基盤向上セミナーに行ってまいり 

ました。4/4～4/5、2日間にわたり、勉強してまいり 

ました。・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○理事・役員の皆様、本日はごくろう様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川㟢彦一会員 

○理事会休んですいません。・・・・・・・・切敷健一会員 

○今日も楽しい一日でした。・・・・・・・・柴田 功会員 

○おつかれ様です。・・・・・入江信仁会員、柏木英太会員 

本日のスマイル合計： ３３，０００円 

本年度スマイル累計：９６４，９００円  
 

本日のＳＡＡ 木下会員 

2015-2016 OMIYA CHUO ROTARY CLUB    創 立：昭和62年3月3日  

副会長：坂 仁視、小沼 岳司      例会日：毎週火曜日        

幹 事：町田 宏遠       時 間：１８：３０～１９：３０   

会報・広報委員長：入江 信仁      例会場：大宮サンパレス     


